

Die Leitveranstaltung der Honorarberatung

Rückblick: „Honorarberatung Messe & Kongress 2009“



Oben: Rechtsanwalt Dr. Christian Waigel und Ministerialdirektor Dr. Christian Grugel, BMELV, Berlin.
Unten rechts: Gäste aus den USA – Sam Adams, Head of Financial Adviser Services, Europe Dimensional Fund Advisors Ltd.

Im Hermann Josef Abs Saal der Deutschen Bank, Frankfurt, tagten am 13. und 14. Oktober 2009 über 300 Honorarberater und 120 weitere interessierte Finanzmarktteilnehmer. Eingeladen hatte der Verbund Deutscher Honorarberater. Die Konferenzteilnehmer und die knapp 40 Aussteller der Veranstaltung konnten drei wesentliche Botschaften mit nach Hause nehmen.

1. Im Rahmen des Eröffnungsvortrages von Ministerialdirektor Dr. Christian Grugel, BMELV, Berlin, wurde jedermann deutlich: In Berlin wird konkret am Berufsbild für den Honorarberater gearbeitet. Binnen zwei Jahren dürfte die Umsetzung erfolgt sein.

2. Der Verbund Deutscher Honorarberater wird dem Thema Qualifikation und Ausbil-

dung von Honorarberatern Taten folgen lassen: Das IFH, Institut für Honorarberatung, bietet ab Januar 2010 den Ausbildungsgang zum geprüften Honorarberater (IFH) an. Die Prüfungsordnung hierzu ist verabschiedet.

3. Die Honorarberatung in Deutschland hat Zukunft! Stellvertretend für die Honorarberatung in den USA, Kanada, Australien und Großbritannien, dokumentierte das ausschließlich auf Honorarbasis arbeitende Unternehmen Dimensional Fund Advisors den rasanten Zuwachs der Honorarberatung mit beeindruckenden Berater- und Umsatzzahlen aus den Jahren 2000 bis 2008.

Die Ausführungen der Anwälte Dr. Christian Waigel und Philipp Mertens machten

zudem noch einmal deutlich, daß die Honorarberatung auf dem Feld der Haftung wie im Rahmen der heutigen gesetzlichen Regelungen in Deutschland sehr erfolgreich umgesetzt werden kann.

Mittels einer vierseitigen Sonderveröffentlichung zum Kongress trug die Financial Times Deutschland dem Wachstum der Honorarberatung in Deutschland ebenfalls Rechnung.

Für den Kongress im Oktober 2010 kann der Verbund Deutscher Honorarberater bereits heute die ersten Anmeldungen von Teilnehmern und Ausstellern verzeichnen.

Termin:
„Honorarberatung Messe & Kongress 2010“
Oktober 2010, Frankfurt.
www.vdh24.de